



CFT Estatal de Aysén reconocido por Sence como organismo técnico capacitador

- **El Centro de Formación Técnica de la Región de Aysén, en su calidad de OTEC, buscará también, ser reconocido en el territorio y en el país, que preste servicios de calidad, con respuestas eficientes y eficaces, y se adapte a las necesidades de sus clientes.**

Puerto Aysén.- Con la presencia de autoridades regionales, provinciales y comunales, el pasado jueves 27 de febrero el entonces Rector del CFT Estatal de Aysén, Víctor Hugo Álvarez, recibió de manos del director regional del Sence, Nelson Garrido, el documento correspondiente a la Norma Chilena 2728 de 2015, que certifica al Centro de Formación Técnica como OTEC.

En este contexto, el CFT de la Región de Aysén, durante el año 2024 implementó el Sistema de Gestión de Calidad, que le permitió cumplir con los estándares necesarios para obtener esta certificación como organismo técnico capacitador.

“Es muy importante para nosotros como Centro Formación Técnica Estatal de la Región de Aysén, haber lanzado nuestro organismo técnico de capacitación, donde vamos a poder lograr una capacitación especializada en diferentes actividades productivas de nuestra región. Esto va a ser muy importante para los y las trabajadoras de la región, vamos a seguir mejorando las competencias y habilidades de los y las trabajadoras de nuestra región. Esto es un complemento para nuestras carreras. El mejor ejemplo de organismo de capacitación, fue la actividad que realizamos en conjunto con Sence, donde se llevó a cabo un curso de instalador eléctrico y estos estudiantes pasan preferencialmente a ocupar el segundo semestre la carrera electricidad. Por tanto, esta es una trayectoria formativa que vamos a impulsar con este organismo técnico de capacitación”, señaló Álvarez.



Por su parte, el director regional del Sence, Nelson Garrido, aseguró que el CFT ahora sea también una OTEC, es sin lugar a dudas, “un tremendo hito del Centro de Formación Técnica Estatal. Un organismo técnico de capacitación permite, aumentar la oferta y con este nivel de calidad académico que tiene el Centro de Formación Técnica, nos permite poder llegar a más personas con capacitación pertinente en la región. Al mismo tiempo, permite articular con todos los servicios públicos y privados para ir mejorando poco a poco las competencias de las personas en nuestra región y de esta forma también mejorar la empleabilidad, los ingresos y la productividad”.

Margit Veloso, es parte del directorio del CFT Estatal de la región de Aysén y puso en valor este nuevo e importante paso que da el Centro de Formación Técnica en bien de la comunidad.

“Realmente estamos muy contentos, porque este es un tremendo hito para nuestra provincia y por ende para la región. La OTEC, hoy día va a suplir una necesidad que existe desde hace mucho tiempo, en la cual se puede capacitar de oficio a nuestros trabajadores, tanto de la empresa como también la gente que hace trabajos sin tener una certificación. Por lo tanto, en la medida de que esto se vaya concretando, ese trabajador va a tener una mejor calificación, una mejor remuneración y

a la vez será un aporte para nuestra comuna, para ellos en su grupo familiar y para mejorar su calidad de vida. Realmente lo que nos interesa es que Aysén pueda despegar y la mejor forma de hacerlo es a través de la capacitación y de la educación”.

Para el presidente de la Corporación del Desarrollo Productivo del Litoral “CorpAysén”, Hernán Rebolledo, que el CFT cuente con la certificación para ser organismo técnico capacitador, es una tremenda oportunidad para la comunidad, la gente de la industria, los prestadores de servicios y la pesca artesanal.

“Primero felicitar a todo el equipo del CFT, ahora con un nuevo logro, que es la certificación de una OTEC, que yo creo que para la provincia y para la región va a ser un elemento fundamental, para las herramientas que va a tener todo el tema de capacitación, sobre todo en el área más marítima. Nosotros hicimos el intento de tener una OTEC que no concluyó en buena forma y que yo creo que ahora el CFT con esta OTEC, sí o sí va a tener una vinculación aún mayor, tanto del mundo acuícola, los prestadores de servicio, como de la pesca artesanal”.

El alcance del sistema de gestión de calidad del CFT Estatal de Aysén, ha sido enmarcado al diseño, comercialización y prestación de servicios de capacitación, modalidad e-learning y presencial para el sector público y privado en diversas áreas de Administración; Agricultura; Agropecuario; Alimentación; Gastronomía y Turismo; Ciencias y Técnicas Aplicada; Comercio y Servicios Financieros; Computación e Informática; Construcción; Educación y Capacitación; Electricidad y Electrónica; Especies Acuáticas; Idiomas y Comunicación; Mecánica Automotriz; Mecánica Industrial; Minería; Procesos Industriales; Transporte y Telecomunicaciones”.

El Centro de Formación Técnica de la Región de Aysén, en su calidad de OTEC, buscará también, ser reconocido en el territorio y en el país, prestando servicios de calidad, con respuestas eficientes y eficaces, adaptándose a las necesidades de sus clientes.